

2025年7月4日

関係各位

HAホールディングス株式会社
平和オートグループ一同

ランサムウェア感染被害に伴う個人情報に関するお知らせ

このたび、当社グループの一部サーバーが暗号化されるランサムウェア被害が発生したことをお知らせいたします。本件について、現在対策本部を設置し、外部専門家の助言を受けながら、影響の範囲等の調査と復旧への対応を進めております。また、警察などの関係機関へ相談し助言を受けております。

被害の全容を把握するにはいまだに時間を要する見込みですが、現時点で判明している内容について、下記の通りご報告いたします。

お客さま、お取引先さま、関係先の皆さまに多大なるご心配とご迷惑をおかけすることになり、深くお詫び申し上げます。

1. 経緯

6月26日(木)21時頃に、当社グループのサーバーが暗号化されるランサムウェア被害が発生していることを確認しました。

2. 現在の状況

現在、個人情報漏洩の確認はされておりませんが、その可能性につきましては現在調査中です。また、本件に関しては7月3日(木)に個人情報保護委員会へ報告しており、今後は委員会からの指導等に従ってまいります。

引き続き外部専門家や警察と連携の上、原因追求、そしてシステムの保護と復旧に向けて全力で取り組んでまいります。

<本件に関する 問い合わせ先>

info@heiwa-auto.co.jp 担当 岡田